

Rompe Mayarí racha de cinco días sin casos de covid-19 (+Audio)

Publicado: Sábado, 03 Abril 2021 04:57

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1178



Con el diagnóstico de **tres** nuevos casos de **COVID-19**, al cierre de este viernes, **Mayarí** rompe la racha de **cinco** días sin reportar contagios de la pandemia en el territorio.

La información ofrecida por el doctor Raudel García Estopiñán, director de salud pública en el municipio, subraya que los **tres** casos son importados.

Se trata de una mujer de 27 años de edad, con residencia en calle Delfín Aguilera de Mayarí ciudad, y dos hombres, de 29 y 16 años respectivamente, con dirección en avenida Lecusay, Consejo Popular El Naranjal.

Escuche otros detalles aquí